

Protokoll der Kinderkonferenz

am 26. September 2023



GRUNDSCHULE
MENDELSTRASSE

Klasse Kinder machen Schule

Um 9:20 Uhr trafen sich die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der zweiten und dritten Klassen. Die vierten Klassen waren auf Klassenreise.

Leitung: Nele (3e)

Protokoll: Emran (3e) und Frau Voß

1. Vorstellungsrunde

Die neuen Klassensprecherinnen und Klassensprecher sind:

Jolina und Simon aus der 2a

Louisa und Mahmoud aus der 3a

Elina und Felix aus der 2b

Sonja und Thanh Ann aus der 3b

Lina und Anton aus der 2c

Amelia und Leon aus der 3c

Milla und Milan aus der 2d

Leana und Linus aus der 3d

Nele und Emran aus der 3e

2. Themen aus den Klassen

Feste Fußballtore, ein Basketballfeld, eine weitere Nestschaukel oder andere Schaukeln und Trampoline werden für den Schulhof gewünscht. Es sollte weitere Bälle, Springseile und Hula-Hoop-Reifen geben. Die 3e hat ein ganz besonders gutes Klettergerüst, das sich dreht, entdeckt. So ein Klettergerüst sollten wir auch haben.

Manchmal gibt es in den Pausen Streit, der Unterricht fängt dann später an. Das wollen aber viele Kinder nicht hinnehmen. Wenn Kinder in der Pause andere ärgern, sollten sie einmal Pausenverbot bekommen. Auch ein Zurückprügeln ist nicht gut. Auch wenn das andere Kind angefangen hat, darf es keine Prügeleien geben. Man darf anderen keine Angst machen, nur weil man stärker ist.

Achtung, Springseile dürfen nicht als Peitsche verwendet werden!

Gefundene Bälle nicht einfach behalten, sie gehören anderen Klassen, die sie vermissen. Es sollte immer ein Kind geben, das die „Ballbestimmung“ hat und darauf achtet, dass der Ball immer wieder zurück in die Klasse kommt.

Die 3a möchte größere Portionen beim Mittagessen und später essen.

Bitte nicht an Wände und auf Tische schmieren!

Es gibt im Klassenraum der 3e Hausaufgabenhilfe, während die anderen spielen dürfen. Das ist ungerecht.

Tauschkarten sind im Unterricht verboten. Einige Klassen erlauben Karten in den Pausen, bei anderen funktioniert diese Regelung nicht. Da darf man keine Karten mit in die Schule bringen.

Warum ist am Sonnabendabend um 21:30 Uhr noch Licht auf dem Schulhof? Wir wollen doch Strom sparen und da sind doch keine Kinder in der Schule.

3. Smartwatch

Diese Armbanduhren sind nur mit Ausnahmeregelung auf dem Schulgelände erlaubt. Sie müssen im Schulmodus sein.

Das nächste Mal treffen wir uns am 7. November 2023.

Wir werden uns über Müll unterhalten und die Hausmeisterin Frau Wickborn einladen.